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Nuove nomine per il
Consorzio di Bonifica
Renana
L'assemblea di 34 nuovi amministratori - confermati e neoletti - ha
espresso i propri rappresentanti per la pianura e la montagna

Un momento dell'incontro organizzato dal Consorzio di Bonifica Renana

Un'occasione importante per conoscere le attività di difesa del suolo e di

prevenzione del dissesto che il Consorzio svolge in un'area di ben 3.419

chilometri quadrati: anche per questo è risultato molto significativo

l'incontro convocato dalla Bonifica Renana che ha visto presenti  34 tra

sindaci ed assessori dei Comuni compresi nell'area del bacino bolognese

del fiume Reno.

Obiettivo principale dell'assemblea è stata la nomina dei tre

amministratori degli enti locali che per legge regionale siedono - a titolo

di rappresentanza non onerosa, come gli altri membri - nel Consiglio

d'Amministrazione del Consorzio di Bonifica.

Anna Teresa Vergnana, sindaco di Galliera, e Onelio Rambaldi, sindaco

di Medicina, sono stati indicati come consiglieri per la pianura

bolognese e Alessandro Santoni, neoeletto sindaco di San Benedetto Val

di Sambro, quale rappresentante dei comuni montani.

Del Consiglio della Bonifica Renana, oltre ai tre amministratori appena

nominati, fanno parte venti rappresentanti dei 240 mila proprietari

consorziati, eletti direttamente ogni cinque anni. Il Consorzio infatti è

una figura di diritto pubblico, basata sul principio dell'autogoverno che

svolge, per legge ed in regime di sussidiarietà, servizi territoriali di

difesa del suolo, distribuizione della risorsa idrica e tutela dell'ambiente.
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Fvg: Serracchiani firma 7 decreti contro rischio idrogeologico
(RPT)
24 Luglio 2014 - 17:41

(RIPETIZIONE CON TITOLO CORRETTO). (ASCA) - Roma, 24 lug 2014 - Nella veste di

commissario straordinario alla realizzazione degli interventi di mitigazione del rischio idrogeologico,

la presidente del Friuli Venezia Giulia, Debora Serracchiani, ha firmato oggi sette decreti con i quali

vengono avviati importanti e attesi lavori di manutenzione su altrettanti bacini fluviali, per un importo

complessivo di 1,5 milioni di euro. Nella provincia di Udine saranno realizzate opere manutentive

sugli argini del Tagliamento (per 240 mila euro) e del torrente But (60 mila); in provincia di Gorizia si

interverra' sugli argini del Versa (150 mila euro), del torrente Judrio e del fiume Isonzo (per

complessivi 450 mila euro), nonche' del Torre (200 mila). Previsti anche interventi di ripristino e

consolidamento dei pennelli esistenti sulla sponda sinistra del torrente But, in localita' Cadunea e

Tolmezzo, in provincia di Udine, per un importo di 400 mila euro. ''Sono interventi importanti, che

avviamo grazie al fatto che, dopo aver ricevuto questo incarico dal Governo solo qualche settimana

fa, in pochissimi giorni abbiamo reso operativa la struttura commissariale, avvalendoci di personale

regionale, dei Consorzi di bonifica e del Provveditorato interregionale alle opere pubbliche, e quindi

senza costi aggiuntivi'', ha evidenziato la presidente Serracchiani, sottolineando l'urgenza di

realizzare questo tipo di opere ''perche' erano manutenzioni che da qualche anno non venivano

fatte''. Serracchiani ha inoltre posto l'accento sul fatto che aziende regionali saranno impegnate in

questi lavori: ''per noi e' fondamentale mettere in campo tutte le possibili iniziative per far ripartire

l'economia locale, pesantemente condizionata da questa perdurante fase di crisi'', ha spiegato,

annunciando che la struttura commissariale sta gia' predisponendo altri decreti, per intervenire sugli

argini di corsi d'acqua della provincia di Pordenone. reg/tmn
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ScandicciScandicci Today A cura di Redazione 

Rebecca Romoli  ∙ 24 Luglio 2014

Scandicci: un anello verde che
collega Scandicci, l’Arno e Lastra a
Signa
Inaugurata ieri pomeriggio la nuova rete viaria pedonale dove sarà
possibile camminare, fare jogging e andare in bicicletta sul torrente
Vingone, sulla Greve fino all'Arno

Una Green Way tra Scandicci, l'Arno e Lastra a Signa è

stata inaugurata ieri sera dall'assessore all'ambiente

Barbare Lombardini, dal Presidente del Consorzio di

Bonifica 3 Media Valdarno Marco Bottino e dal direttore

dei Lavori Jacopo Guerrini.

Una lunghezza complessiva di 5,4 Km che si dipanano sul

Vingone da Piazza Kennedy al Ponte Formicola e da Via

delle Prata a Via Sant'Ilario e sul Torrente Greve, dal ponte 28
Febbraio al Ponte a Greve, per un importo di 58 mila euro.

I lavori erano iniziati a settembre 2013, ma erano stati interrotti con il sopraggiungere della
stagione invernale e delle piogge che avevano impedito ogni tipo di intervento che avrebbe potuto
compromettere la stabilità degli argini.

“La sinergia Consorzio-Comune ha permesso di coniugare la sicurezza idraulica con la mobilità
urbana – ha spiegtoil Presidente del Consorzio Marco Bottino - così mentre si facilita la
manutenzione degli argini per una maggiore sicurezza idraulica, si offre ai cittadini anche un nuovo
modo di spostarsi in città”.autostrade verdi realizzate lungo le sponde dei fiumi

Le Green Way, infatti, sono come dove è possibile camminare, fare jogging ed andare in
bicicletta. Si tratta di una nuova rete viaria che collega punti della città, in modo sicuro e
sostenibile, realizzata e tenuta pulita dal Consorzio di Bonifica.

“Abbiamo piacere – ha aggiunto il presidente Bottino – che la gente usi queste nuove vie di
comunicazione 365 giorni. Noi le usiamo due volte l'anno, quindi ci sono 363 giorni in cui possono
essere usate”.

Annuncio promozionale

Questo progetto, è solo un ulteriore step nella creazione di una più ampia infrastruttura viaria

SCANDICCI GREEN WAY

Invia un contributoGIOVEDÌ, 24 LUGLIO    23
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Redazione  · 24 Luglio 2014

Ulivi

Bieticoltura, batterio ulivi e
consorzi di bonifica: 11,9 milioni
per il mondo agricolo
Approvazione ddl assestamento e prima variazione bilancio 2014. Pino
Lonigro, presidente della commissione Bilancio in Consiglio regionale:
"Provvedimento a favore del mondo agricolo"

“Sono molto soddisfatto che diversi articoli del ddl di

legge approvato ieri in prima commissione prevedono iniziative
a favore del mondo agricolo pugliese”. A comunicarlo è il
presidente della commissione bilancio del Consiglio regionale,
Pino Lonigro, che con voto a maggioranza ha approvato il
disegno di legge di assestamento e prima variazione al
bilancio di previsione della Regione Puglia per l’esercizio
finanziario 2014.

“L’iniziativa legislativa – continua Lonigro – prevede

stanziamenti di 2 milioni di euro per la prevenzione, il controllo e
l’eradicazione del batterio della Xylella Fastidiosa che sta

purtroppo arrecando notevoli agli ulivi della Puglia”. È stato anche approvato un emendamento
aggiuntivo a favore dei consorzi di bonifica, con uno stanziamento di 8,5 milioni di euro per il
secondo semestre.

“Un altro importante articolo fissa un contributo straordinario (aiuti de minimis) di 1,4 milioni

di euro per la bieticoltura. Un intervento rilevante – sottolinea Lonigro - che viene incontro ai tanti
produttori della Capitanata e pugliesi, che per la crisi dello zuccherificio di Termoli non sanno a chi
vendere il loro prodotto, ormai quasi a maturazione”. Una boccata d’ossigeno quindi per i circa
200 bieticoltori della provincia di Foggia che hanno investito i loro capitali nella coltivazione di oltre
4000 ettari di terreno coltivati a barbabietola da zucchero.

“Inoltre, è stato approvato, all’unanimità, l’emendamento a mia firma – continua il presidente

della prima commissione - che proroga fino al 30 giugno 2015 i termini per avvalersi dei benefici
previsti dall’art. 24 della legge regionale n.14/2011 per i procedimenti amministrativi relativi al
riconoscimento d’utenza e concessione in sanatoria per l’uso delle acque sotterranee, che erano
scaduti il 31/12/2013 ai sensi dell’art.10 della legge regionale 26/2012. “Tale proroga consentirà
agli agricoltori di mettersi in regola e non avere più problemi, di conseguenza, per il rilascio del
gasolio agevolato”.

“Provvedimenti importanti, che una volta  approvati dal Consiglio regionale daranno una mano

considerevole al mondo agricolo della Capitanata e di tutta la regione. Questo settore strategico
dell’economia pugliese va aiutato ed ascoltato sempre – conclude Lonigro – specialmente in
questo periodo di crisi che sta mettendo in ginocchio l’intera economia nazionale.

Annuncio promozionale

   Pino LonigroPino Lonigro    agricolturaagricoltura
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HOME LUCCA - VERSILIA << INDIETRO

Continua l’impegno straordinario del Consorzio di Bonifica 1 Toscana

Nord, attivo da giorni – a fianco di tutti gli altri soggetti (in particolare

Provincia, Comuni e associazioni di volontariato) – nel ripristino della

funzionalità dei corsi d’acqua pesantemente colpiti dall’evento alluvionale

che si è abbattuto sulla Lucchesia, e in particolare sulla Valfreddana e

zone limitrofe.
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“Anche i nostri operai e i nostri mezzi stanno partecipando a quella che

possiamo definire una vera e propria corsa contro il tempo – sottolinea il

presidente del Consorzio Ismaele Ridolfi – C’è da rimuovere detriti e

togliere il materiale alluvionale che si è accumulato negli alvei: e ciò va

fatto molto velocemente, perché purtroppo le previsioni meteo non sono

buone, e non sono affatto esclusi, nelle prossime ore, nuovi e violenti

rovesci”.

Molti gli interventi, in tal senso, sul territorio. Ad Aquilea si sta

intervenendo sull’affluente del Rio Bolognana, per rimuovere detriti a un

rio che scorre nei pressi del serbatoio del gas che rifornisce gran parte

del paese, e dove una nuova ondata di piena potrebbe quindi causare

danni significativi; a Farneta, è stata liberata un’ostruzione presente sul

fosso “A Maga” di via del Magazzeno; sulla Gora Lazzari, a San Michele

in Escheto, a causa dell’alto livello dell’acqua non è stato ancora

possibile ripulire un sottopasso idraulico intasato: nel frattempo, il

Consorzio ha posizionato una garzina, la cui finalità è quella di allentare

la pressione dell’acqua. Sul Rio Ribongi, a Mutigliano, sono in azione gli

escavatori consortili; in località Ponterosso, si sta completando la somma

urgenza sul Solco dei Fontanazzi, per la rimozione dei detriti trasportati

lunedì notte scorsa; a Valpromaro, sono state ripulite le fosse intorno al

cimitero, cariche di fango e ghiaia. Domattina partirà anche un nuovo

interveto analogo al fosso attiguo al bar Casone, a Monsagrati. Nel

pomeriggio, il personale tecnico del Consorzio ha effettuato un nuovo

sopralluogo, assieme al sindaco Andrea Bonfanti, sui punti

maggiormente colpiti sul territorio del Comune di Pescaglia.

Per segnalazioni, i cittadini possono telefonare al numero verde gratuito

800/999778 o al  numero 0583/98241, ma anche l’account di facebook

“Consorzio di Bonifica ToscanaNord”. Il Consorzio ricorda anche che per

emergenze è attivo 24 ore su 24 il servizio di reperibilità 348/8867459.

Fonte: Consorzio di bonifica Toscana Nord
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Alluvione in Valfreddana, agricoltori: danni
per 1 milione di euro. L'Autorità di Bacino
punta il dito sui lavori alla cassa di
espansione, la Provincia ribatte: “I calcoli li
avete fatti voi”

24-07-2014 / ATTUALITÀ / BRUNELLA MENCHINI

LUCCA, 24 luglio – Dichiarato lo stato di emergenza

per i territori colpiti dall'alluvione di lunedì e martedì

scorsi. Il presidente della Regione Enrico Rossi ha

accolto positivamente la richiesta fatta dal presidente

della Provincia Stefano Baccelli: adesso dovranno

essere individuati sia comuni colpiti che le iniziative da

mettere in atto.

Intanto sale la polemica fra chi si è trovato la casa allagata da acqua e fango: tra

soccorsi che non arrivavano, preallarmi non dati e poca pulizia degli alvei di fossi e

canali, imputata principale sembra essere la cassa di espansione del rio Freddana,

costruita nel 2011, e costata 2 milioni 350mila euro.

“Non c'è finita nemmeno una goccia d'acqua”. Questa l'accusa di residenti,

agricoltori e perfino dei tecnici dell'Autorità di Bacino che puntano il dito sul livello

troppo alto della soglia della cassa di espansione che non consentirebbe di

ricevere acqua in tempo debito nel caso in cui, come è accaduto, ci si trovi di fronte

ad eventi eccezionali con la portata che sale da 0 a 4 metri in meno di 2 ore.

Un botta e risposta tra Autorità e Provincia che si fa sempre più aspro:

“Quando si progettano le strutture si hanno in mente delle ipotesi in base agli studi

idraulici dell'autorità di bacino. Se tali ipotesi sono sbagliate, non è una roba da

nulla. Sono preoccupato prima di tutto come cittadino – spiega l'assessore Diego

Santi -. E' l'autorità di bacino che dice agli altri enti come mettere in sicurezza il

territorio, dall'altezza dei ponti a quella degli argini. Non si può fare troppa filosofia

su certe cose. Se i calcoli sono sbagliati in questo caso allora lo sono anche negli

altri?”

“Se il gradone della cassa di espansione fosse stato più basso probabilmente

avrebbe funzionato meglio in questo caso, ma non servirebbe per contenere le

piene ordinarie, che durano 6 o 7 ore, per le quali è stata progettata e che si

verificano con una media di due o tre volte l'anno” – conclude l'assessore.

Polemiche a parte però, le opere costruite sulla Freddana, basate secondo quanto

impone la legge sui calcoli di portata 200ennale, hanno retto. La Freddana, è bene

precisarlo, non ha tracimato né esondato dagli argini: l'acqua è passata dai ponti e

dalle bocchette. Gli allagamenti diffusi poi sono da addebitare ai fossi e canali

minori che non hanno retto all'impatto del nubifragio, che sia per incuria o per troppa

cementificazione andrà chiarito. Una delle proposte al vaglio è di installare

un'idrovora nei pressi del ristorante Il Guercio.

Intanto inizia la conta dei danni, prima fra tutti quelli all'agricoltura, e fin dalle prime

stime, si parla di oltre 1 milione di euro.

“Da alcuni anni - commenta il presidente della Confederazione Italiana Agricoltori-

Cia Toscana Nord, PieroTartagni - non esiste più la possibilità per l'agricoltura di

accedere al fondo per le calamità naturali, che è stato abolito. Ci rivolgiamo agli enti

affinché mettano in atto ogni forma di sostegno possibile per la nostra agricoltura. E'

necessario che tutti si impegnino al massimo per scongiurare la chiusura delle

aziende agricole lucchesi e del conseguente riflesso fortemente negativo che

questo avrebbe sull'economia di tutta la provincia, essendo l'agricoltura un

segmento molto importante del sistema economico locale”.

Brunella Menchini

@BrMenchini
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